GEMEINDE

## leben

Katholische Pfarrgemeinden St. Johannes der Täufer und St. Mariä Himmelfahrt Nr. 10 März/April 2008

## Wenn alle etwas beitragen, können wir viel erreichen

## Liebe Gemeindemitglieder von St. Johannes der Täufer!

Wir haben die große Kirchensanierung 2005 erst mit der Reinigung und Reparatur unserer Stockmann-Orgel im vergangenen Jahr abgeschlossen. Bei der letzten Maßnahme war bei Gesamtkosten von 29.900,00 Euro von der Gemeinde ein Eigenanteil von 20.359,00 Euro zu stemmen. Unter der Federfüh-

Stiftuna runa der St. Johannes der Täufer wurden diverse Aktionen und Projekte zur Einwerbung der erforderlichen Finanzmittel angeboten. Und die Gemeinde hat wieder in hervorragender mitgezogen. Weise dass mit bisher eingegangenen Spenden von 18.693,00 € gut 91,8 %

des zu deckenden Eigenanteils eingeworben sind. Die Finanzierungslücke beträgt nur noch 1.666,00 €, d.h. die Spendenuhr zeigt knapp 5 Minuten vor zwölf.

Ein hervorragendes Ergebnis, für das sich Pastor Günter Ernst und das Projektteam "Orgelsanierung 2007" sehr herzlich bedanken!



Wir haben viel erreicht, aber wir noch sind noch nicht ganz am Ziel. Wer noch etwas beitragen möchte, dessen Geldgeschenk ist auf dem Spendenkonto 2003705 der Kirchengemeinde bei der Kreissparkasse Düsseldorf, BLZ 301 502 00, hoch willkommen.

Michael Stephan